

Casa del Cura

Ubicada en la calle Encarnación Rodríguez Lasso, está calificada por la Unidad de Patrimonio del Cabildo, como de alto interés patrimonial. Este inmueble de finales del siglo XIX, denominado Casa del Cura por haber sido morada del sacerdote Juan Arocha Ayala, cuyo núcleo principal se conserva en buen estado, sin embargo ha sufrido una serie de adiciones laterales y también en su parte posterior. El frontis guarda una gran simetría. A través de unas pequeñas escalinatas y una zona ajardinada con palmeras y una araucaria, se accede a la casa. Una puerta de dos hojas centraliza la fachada. Cuatro ventan

nas terminan de configurar este paramento frontal. La carpintería es de muy buena factura. La puerta adopta una forma adintelada y su cuerpo se forma a base de cuarterones. El marco arranca de una base a modo de pilastra. Las ventanas presentan dos partes diferenciadas, un cuerpo bajo de postigos y una parte superior acristalada. Esta solución permite la iluminación interior sin acceso visual desde el exterior. Esta edificación ha sido adquirida en 2018 por el Cabildo, con el objeto de albergar un museo con salas polivalentes, conforme al Plan de Mejora y Conservación del Patrimonio Histórico y Cultural.



CASA DEL CURA. HARÍA